

6月12日(火) 袋井9:00 JR 金谷駅10:00行進 金谷扇町 大井川橋 稲荷町
島田駅 6.5Km。通し行進者7人、東京9人、雨の中粛々と歩く。

高齢者の反応良し

玄関から門まで10mほどある大きな家、洋間のカラス戸越しに、こちらを見ている女性、会釈を送ると、相手さんもお辞儀で答えてくださる。チラシをもって門をくぐり玄関へ、「開けて出てくるかなと注目している、ドアを開けチラシを受取ってくれました。」

強い風の中を大井川を渡りました。すれ違う人はゼロ、ただ一人同じような高齢女性が自分のペースで、黙々と歩いていく姿。1260mの橋ですが追い越せませんでした。

一番長く行進する静岡、初めての、第1回静岡高齢者大会、大事業、その努力、傾注するエネルギー、ようやく高齢者大会開催への関係者の努力に敬意を表さざるを得ません。

6/13 地元の要請に基づいて、静岡県高齢者大会に参加します。午後の分科会に参加要請あり。

「くれぐれも体に気をつけてください」という、お巡りさんの気遣いが大変うれしい。

竹内さん(京都)の応援団4人が2日間の予定で、駆けつけてくれました。

手を合わす

ごとく黙礼する人の

生きし道のり 思いはせけり

6月11日の報告の続き

昼食は民商会員 美園 という和食のお店。とても刺身がうまかった。その近くで小休止、洗濯屋のご主人とやり取り、「私も皆さんと一緒に進みたい気持ちです」と

総合体育館3人の女性職員

トイレを借りに寄った、よろい塚公園内の総合体育館。大阪 東京の行進を話すと、居合わせた3人の女性職員、目をぱちくり。帰りがけに再びお礼の挨拶を述べると3人とも立って深々と礼をして、「頑張ってください」と

沿道の市民から熱烈な声援 - 後半の成功を-

6月6日から10日まで5日間、炎天下を36キロ余、歩いてきました。「少年に夢を、青年に雇用を、障害者に光を、高齢者に安心を」と訴える宣伝カーの声を背中に「年金下げるな!消費税あげるな!」と書かれたオレンジカラーの鮮やかなTシャツの隊列は、沿道の住民から熱烈な声援を受けました。

年金者自らが立ち上がったからこそ、暑い中だからこそ、私たちの熱意が伝わったと思います。全国の皆さん!「一体改革を阻止し、消費税増税を絶対に許さないため」後半の成功のための奮闘をお願いします。
2012年6月11日 愛知県本部副委員長 茶谷 寛信